
MÁRCIO PINHO PEDE PROJETOS PARA AMPLIAR ÁREA DE
ESPORTE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

A ideia, segundo o parlamentar, é viabilizar estudos/projetos e orçamento para se ampliar o
Ginásio Municipal de Esportes Francisco de Souza, na parte de trás, para a prática de artes
marciais, judô e outros esportes.
O vereador lembrou que do aumento da demanda em se ter um espaço maior e mais
adequado para prática de artes marciais, judô, entre outros no Município. Márcio Pinho
destacou ainda que o espaço atual tem causado diversos transtornos aos esportistas, uma
vez que a área é pequena para a quantidade de alunos.
“O objetivo não é onerar os cofres públicos, a intenção é disponibilizar um espaço adequado
para práticas esportivas”, concluiu Márcio.

O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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